

Venture Lounge in Karlsruhe: Treffpunkt der Investorenszene

**+++ 4. Venture Lounge für Software, Hightech und SaaS gastiert in Karlsruhe
+++ Brandneue Businessideen treffen auf Investoren +++ Gemeinsame
Veranstaltung mit der CatCap GmbH und der IHK Karlsruhe +++**

Karlsruhe, 16. August 2011 – Wie das CyberForum bekannt gibt, wird das erprobte Veranstaltungsformat „Venture Lounge“ am 05. Oktober 2011 in Karlsruhe gastieren. Das Matching Event bietet Start-ups aus den Themengebieten Software, Hightech und SaaS eine außergewöhnlich gute Gelegenheit, auf strategische Investoren zu treffen. Gründer können sich bis zum 19. September um eine Präsentation vor den Risikokapitalgebern bewerben, unter allen Geschäftsideen werden die drei Besten prämiert. Die Pitches kapitalsuchender Unternehmerteams kombiniert die Venture Lounge mit Vorträgen bekannter Investoren wie Dr. Friedrich Georg Hoepfner, dem diesjährigen Keynote Speaker. Dr. Hoepfner wurde 2010 zum Business Angel des Jahres gewählt, er ist der prädestinierte Botschafter der Business Angel (Risikokapitalgeber). Für die Investorenszene ist die Venture Lounge eine feste Größe im Veranstaltungskalender.

Firmengründern fehlt es im Hightech-affinen Karlsruhe und seiner Umgebung selten an Know-how, sondern eher an potentiellen Geldgebern. Die Risikokapitalfinanzierung ist jedoch ein wichtiger Erfolgsfaktor für aufstrebende Unternehmen aus der Region. Deshalb veranstalten das CyberForum e.V., die CatCap GmbH und die IHK Karlsruhe jetzt zum vierten Mal die Venture Lounge in Karlsruhe. Start-ups, die hier erfolgreich präsentieren, winken Publicity, wichtige Kontakte und möglicherweise der Einstieg in die Finanzierung. Im Nachgang früherer Lounges hatten sich diverse Finanzierungen entwickelt. Auch für die Investorenszene ist der Event eine willkommene Gelegenheit, die neuesten Geschäftsmodelle im direkten Dialog kennenzulernen und einzuschätzen. Kapitalgeber mit einer Nase für tragfähige Ideen finden hier eine Menge Ansatzpunkte. Ein illustres Beispiel dafür ist Keynote Speaker Dr. Friedrich Georg Hoepfner, der 2010 vom Business Angel Netzwerk Deutschlands (BAND) zur „goldenen Nase“ gewählt wurde. Als Botschafter des BAND wirbt Dr. Hoepfner in Deutschland für die Kultur der Business Angel, also für die gezielte Kapitalvergabe privater Investoren an kleine oder erst zu gründende Unternehmen. Diese Förderung von KMUs spielt gerade für ein Land wie Baden-Württemberg eine bedeutende

Rolle: Alleine in der TechnologieRegion Karlsruhe haben sich rund 3600 IT- und Hightechunternehmen angesiedelt, viele davon expandieren und schaffen kontinuierlich neue Arbeitsplätze, ca. 36.000 sind es bereits.

Einige der engagierten Gründer, die diese Erfolgsgeschichte weiter schreiben wollen, werden sich in 10-minütigen Vorträgen vor dem interessierten Plenum präsentieren. Bewerben können sich Start-ups bzw. Wachstumsunternehmen aus dem weiter gefassten Bereich Software, Hightech und SaaS. Eine Jury wählt aus allen Bewerbungen ca. acht Unternehmen aus, die präsentieren. Aber auch, wer noch keinen akuten Kapitalbedarf hat, dürfte die Unternehmensvorstellungen anderer Gründer mit Interesse verfolgen. So oder so – die Venture Lounge ist ganz einfach ein bestens etabliertes Match Event für Investoren und Gründer.

Über das CyberForum e.V.

Das CyberForum e.V. ist mit über 900 Mitgliedern das größte und erfolgreichste Hightech.Unternehmer.Netzwerk in Deutschland. Seine Mitglieder verstehen „Networking“ als elementaren Bestandteil des geschäftlichen Erfolgs, wachsen überdurchschnittlich und repräsentieren mehr als 20.000 Arbeitsplätze in der Region. Damit bündelt das CyberForum Wissen und Kompetenz in Unternehmensfragen auf einzigartige Weise. Und davon profitiert jedes einzelne Mitglied: Beispielsweise von den mehr als 150 Veranstaltungen zu jeder Interessenslage pro Jahr, die rund 4.000 Teilnehmer/innen anziehen. Oder von den Angeboten wie der Gründerberatung, der Ausbildungsinitiative, dem Mentoring & Coaching, der Interessenskommunikation und dem Engagement in Clustern und Verbundprojekten. So ist das CyberForum Partner im einzigen deutschen IT-Spitzencluster „Software-Cluster“. Kurz: Das CyberForum arbeitet konsequent an seiner Vision, Motor und Kompetenzzentrum eines international attraktiven IT-Standorts zu sein. Diese Vision inspiriert nicht nur eine ständig wachsende Mitgliederzahl, sondern inzwischen auch 22 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Weitere Informationen zum CyberForum unter www.cyberforum.de.

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH
Alin Frädlich
Rappenstraße 5
76227 Karlsruhe
Telefon: +49 (0)721-160-88-78
Telefax: +49 (0)721-161-09-88
E-Mail: alin@saalto.de
www.saalto.de